# ¿Cómo se diagnostica la Esclerosis Múltiple?

No existe una única prueba para diagnosticar la Esclerosis Múltiple. El diagnóstico se realiza después de hacer:



#### POTENCIALES EVOCADOS

Consiste en un test para valorar la velocidad a la que se transmiten los impulsos a través del nervio óptico



### RESONANCIA MAGNÉTICA

Es una prueba de imagen que permite determinar la existencia de lesiones características de la Esclerosis Múltiple, en el cerebro y en todo el Sistema Nervioso Central



# HISTORIA CLÍNICA

Se revisan episodios y síntomas anteriores para establecer un posible inicio de la enfermedad y su evolución



# ANÁLISIS DE SANGRE

Se utiliza para detectar parámetros fuera de la normalidad que hagan evidente un mal funcionamiento del sistema inmune



# PUNCIÓN LUMBAR

Consiste en una punción entre dos vertebras lumbares, para extraer líquido cefalorraquídeo. Permite constatar la presencia de células del sistema Inmune y descartar otras enfermedades



## **EXAMEN NEUROLÓGICO**

Consta de varias valoraciones como el movimiento, la coordinación, la visión, el equilibrio, los reflejos, entre otros



La valoración conjunta de todas estas pruebas, por parte de los profesionales de la salud, permite diagnosticar de forma precisa la Esclerosis Múltiple



